



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

## **El Ministerio de Ciencia e Innovación presenta a Veterindustria la Estrategia Estatal de Innovación**

El secretario general de Innovación del MICINN se reúne con una representación de Veterindustria y de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal

*Madrid, 16 de diciembre de 2009.* El secretario general de Innovación, Juan Tomás Hernani, recibió en la sede del Ministerio de Ciencia e Innovación en Madrid, a una representación de Veterindustria y de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal, en el transcurso de la cual fue presentada la Estrategia Estatal de Innovación (E<sup>2</sup>I), que es el programa marco de actuación de la Secretaría General de Innovación para llevar a cabo la nueva política de fomento y desarrollo de políticas de I+D+i del departamento que dirige Cristina Garmendia.

A la reunión celebrada éste lunes, asistieron además del citado secretario general de Innovación, el director general de Transferencia Tecnológica y Desarrollo Empresarial, Arturo Azcorra, y la subdirectora general de Estrategias de Colaboración Público-Privadas, María Luisa Castaño, mientras que por Veterindustria lo hicieron su presidente, Juan Carlos Castillejo, junto al director general de la Asociación y presidente de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), Santiago de Andrés, y Alfonso Las Heras, director técnico de Veterindustria y secretario técnico de Vet+i.

Hernani expuso la Estrategia Estatal de Innovación (E<sup>2</sup>I) impulsada por el Ejecutivo a través del denominado "pentágono de la innovación", los cinco ejes esenciales que en el tema de innovación va a desarrollar el Gobierno y que son: el financiero para fomentar la financiación de proyectos de inversión, los mercados para poder abordar el cambio de modelo productivo, la internacionalización para permitir que la empresa pueda participar por todo el mundo en proyectos de I+D+i que contribuyan a su desarrollo, la integración territorial que reconoce y potencia el papel de las Comunidades Autónomas en este campo y el último, que está basado en las personas, fundamentalmente desde la óptica de la formación y el desarrollo profesional en áreas de innovación.

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

---

Durante la reunión se trasladó a los responsables del Ministerio la naturaleza, objetivos y principales actividades de Veterindustria, así como los más destacados ratios económicos y empresariales de la industria de sanidad animal, su puesto como tercer mercado más importante de Europa, y séptimo a nivel mundial, su relevante papel en materia de exportaciones, y sus esfuerzos inversores en instalaciones, desarrollo de nuevos productos e innovación.

En esto último, se destacó la creación y posterior desarrollo, liderado por Veterindustria, de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i). En este sentido, se dieron a conocer a los responsables del Ministerio las principales actividades de Vet+i, y sus retos de futuro, constatando ambas partes la coincidencia entre los objetivos y potencialidades de la Plataforma, y las áreas de interés integradas en la nueva Estrategia Estatal de Innovación.

La reunión finalizó con el compromiso de ambas partes de continuar e incrementar los contactos y la colaboración en todo lo relacionado con la investigación, la innovación y el desarrollo en el campo de la sanidad animal española. (FIN)

nota de prensa

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com